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REQUEIRO a mesa ouvido o douto plenário, na forma regimental que seja enviado expediente ao
PREFEITO MUNICIPAL, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando informaçoes se há construção ou
previsão de construção de moradias populares em nosso município. Caso haja, qual a quantidade prevista
para entrega e qual a origem dos recursos aplicados.

Justificativa: Abertura do cadastro de inscrição de moradias populares no site da prefeitura e a
veiculação desta noticia trouxe a tona uma grande procura por parte dos municípes que não possuem
moradia própria. 
Existe, em nosso Município, um grande déficit de moradias afetando principalmente as famílias de baixa
renda, que por dificuldade em pagar aluguéis, devido ao alto valor em decorrência à crise financeira que
assola o país, resultando nas inúmeras “invasões” nos vários cantos da cidade. Portanto, a questão de
construção de moradias populares é de extrema relevância para o município.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Outubro de 2021
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